



## [ ¿SERÁ? ]

### Contra la pared

El INE quedó enfrascado en una disputa entre Poderes, pues mientras sigue con la organización de la elección judicial, impulsada por el Ejecutivo y Legislativo, debe sortear los obstáculos legales del Judicial, pues tiene vigentes decenas de suspensiones, que incluso le han traído multas para sus consejeros y posibles denuncias por desacato, por lo que su área jurídica analiza estrategias para no quedar en medio de la guerra de Poderes. ¿Será?

### Sorpresa decembrina

Ayer, los trabajadores de limpieza y mantenimiento del Senado vivieron horas de zozobra luego de enterarse que el 31 de diciembre ya no tendrían contrato con Fonatur Infraestructura, empresa que brindaba dichos servicios, por lo que les pedían pasar a las oficinas para ser liquidados conforme a la Ley. Sin embargo, por la tarde, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Adán Augusto López, aclaró que los empleados de Fonatur Infraestructura serán contratados directamente por el Senado con mayor salario y mejores prestaciones. ¿Será?

### El lento adiós a AMLO

En la oficina de prensa de Palacio Nacional, los cuadros con la foto del expresidente Andrés Manuel López Obrador han empezado a ser descolgados, una transición normal, aunque en este caso ha sido un poco lenta; pronto veremos la foto oficial de la presidenta Claudia Sheinbaum... A ver si no queda una del exmandatario por ahí, en un rinconcito. ¿Será?

### EU, a 3 o más bandas contra México

A unos días de que Donald Trump llegue a la Presidencia de EU, el saliente Gobierno de Biden le pega a México por donde caiga; primero al llevarse a *EL Mayo*; luego, al decir que los abrazos no balazos no funcionaron, se le suman las críticas a la gestión del fentanilo y la migración, y ahora, aprovechando el tiroteo en Polanco, hasta una alerta de viaje... ¿quieren dejar "blandito" al adversario para cuando llegue el republicano? ¿Será?

### ¿Mano negra?

Este miércoles se vivió un caos al sur de la ciudad por una manifestación de comerciantes ambulantes quienes quieren invadir espacios para vender en época decembrina. Lo extraño del caso es que todas las pancartas eran igualitas, con trabajo de diseño, mismos colores, tipografía, impresas de manera profesional. Basta que le rasquen tantito y hallarán el nombre de Enrique Espejel, un líder tianguista que vende puestos y lucra con la vía pública y que se dice protegido por un partido político. ¿Será?